

BOLETÍN 851 ->>

Mil estudiantes en Campus Sur podrán acceder a programas educativos novedosos y acordes al desarrollo industrial de la entidad.

Bachillerato Oriente podrá ofertar en el turno vespertino 450 lugares más lo que a la oferta ya existente, suman mil estudiantes en este plantel.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, con su nueva infraestructura esta lista para recibir a cerca de 3 mil nuevos estudiantes y ampliar su oferta de espacios en el semestre que inicia en agosto del 2013, informó el rector Mario Andrade Cervantes, quien aseguró que este es un crecimiento sin precedentes en la historia de la UAA.

Andrade Cervantes detalló que estos cerca de 3 mil nuevos espacios, son la suma de 5 nuevas carreras que se ofertarán en el Campus Sur, así como la consolidación de programas en el Campus Central en diferentes áreas del conocimiento; y la nueva oferta en el Centro de Educación Media Oriente; todo ello gracias a que se cuenta con la infraestructura terminada; derivada de las gestiones realizadas por el gobernador Carlos Lozano de la Torre que permitieron obtener los recursos para su construcción.

Comentó que en el caso de bachillerato oriente, actualmente se tienen 630 alumnos que han podido continuar sus estudios en educación media superior, gracias a la creación de este plantel.

Mario Andrade expresó que para el 2013 se cuenta con la infraestructura para poder ofertar 500 nuevos espacios de educación media superior en el turno vespertino, además de los 500 que ya se ofertan en dicho plantel, con lo que la UAA, podría contribuir de manera efectiva en la recepción de estudiantes que concluyen la secundaria, para que puedan continuar con sus estudios y elevar así la escolaridad en el estado, a través de instalaciones amplias, funcionales y de vanguardia como las que cuenta este nuevo plantel.

Por otra parte comentó que en el caso de educación superior, en el Campus Sur están en diseño y se ofertarán 5 nuevos programas educativos que corresponden a las ingenierías de Diseño Mecánico, Energías Renovables e Industrial y de Automatización, además de las licenciaturas en Logística Empresarial y Administración y Gestión de PYMES; todas estas nuevas carreras dijo, responden al crecimiento industrial que está teniendo el estado de Aguascalientes, detonado por la llegada de la planta NISSAN II.

El rector de la Autónoma de Aguascalientes destacó que el Campus Sur completara su construcción de la primera etapa A y B en los primeros meses del año, con la conclusión del laboratorio de ingeniería biomédica, los talleres de automotriz y robótica, cuatro módulos de aulas, biblioteca, edificio para la investigación de ingeniería y materiales, vialidades, estacionamiento, planta de tratamiento, pozo para el suministro de agua, redes de agua y alcantarillado, iluminación, pero sobre todo la conectividad inalámbrica al 100% con los demás planteles de la Universidad, entre otros aspectos de equipamiento que permitirán a los estudiantes contar con todas las herramientas necesarias para su preparación de calidad; pues

contar con espacios físicos adecuados permite a los alumnos un mejor aprovechamiento educativo.

Asimismo, Mario Andrade comentó que la Universidad Autónoma consolidará en su Campus Central programas educativos en diferentes áreas del conocimiento, lo que permitirá llevar a la oferta educativa de la Institución a niveles históricos pues ciudad universitaria ha sido un ejemplo nacional en su infraestructura que ha permitido en estos casi 40 años ofertar educación de calidad.

